

ACTA DE LA REUNION DE LA COMISION DELEGADA DE LA FEDERACION
ESPAÑOLA DE HALTEROFILIA, CELEBRADA EN MADRID EL DIA 9 DE JUNIO
DE 2018

ASISTENTES:

- D. Constantino Iglesias Rodríguez, Presidente
- D. Mariano Lucas Gaitán, Secretario General
- D. Ángel Blas Carrillo, Contable
- D. Matías Fernández Fernández, Director Técnico
- D. José Manuel Fernández Lois, Presidente del Comité Nacional de Jueces

ESTAMENTO DE PRESIDENTES DE FEDERACIONES TERRITORIALES

- D. Francisco David Alonso Lario
- D. José Oscar Fernández Serantes

ESTAMENTO DE CLUBES

- D. Fernando García Escudero, Club Halter Kamas
- D. Purificación Carnero Losada, C. H. Coruña
- D. Antonio Climent Ferrer, Atlético Club Gandía

ESTAMENTO DE DEPORTISTAS

- D. Carlos Castro Mariño
- D. Oscar Delgado Lara

REPRESENTANTE JUECES

- D. José Manuel Tubio Cutrín (con voz pero sin voto),

Los demás miembros de la Comisión Delegada, excusan su ausencia.

ORDEN DEL DIA

- 1.- Saludo del Presidente.
- 2.- Lectura y aprobación del Acta de la reunión anterior.
- 3.- Informe del Comité de Auditoría y Control.
- 4.- Resumen de los Informes d: Presidente, Dirección Técnica, Escuela Nacional de Entrenadores y Comité Nacional de Jueces.
- 5.- Estudio de las propuestas presentadas.
- 6.- Ruegos y Preguntas.



En Madrid, a 9 de Junio de 2018, y en los locales del Hotel Florida Norte, Paseo de la Florida, nº 5 de Madrid, se lleva a cabo la reunión de la Comisión Delegada de la Federación Española de Halterofilia, dando comienzo la misma a las 09:00 horas del día de la fecha.

1. SALUDO DEL PRESIDENTE

Abre la sesión el Presidente de la Federación Española, D. Constantino Iglesias Rodríguez, dando la bienvenida a los presentes.

Dice a los asistentes que está muy contento de que estén todos presentes, menos las ausencias justificadas de D. Francisco García y D. Bautista Cortajarena.

El Presidente pasa la palabra al Secretario General

2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNION ANTERIOR

Queda aprobada por unanimidad el Acta de la Reunión anterior.

3. INFORME DEL COMITÉ DE AUDITORÍA Y CONTROL

En primer lugar D. José Oscar Fernández, pide que se nombre a otra persona para éste Comité, puesto que él no puede por motivos personales no puede seguir.

Se nombra a D. Fernando García Escudero como nuevo miembro.

Toma la palabra D. Miguel Urrizalqui, que hace lectura del Acta de la Reunión, explicando algunos puntos ampliamente.

D. Constantino Iglesias, dice que está muy bien hecho el trabajo, y que agradece a todos el tener una Federación saneada.

4. RESUMEN DE LOS INFORMES DE. PRESIDENTE, DIRECCIÓN TÉCNICA, ESCUELA NACIONAL DE ENTRENADORES Y COMITÉ NACIONAL DE JUECES.

Informe Presidente:

Hace un resumen del Informe.

El Presidente dice que lo más gratificante del año pasado, es la Medalla de Lidia entregada por el C.O.E., así como todos los resultados conseguidos.

Felicita al cuadro Técnico, a los atletas, señalando a los entrenadores que llegan de sus manos. Reconocimiento y gratitud por la fortaleza y el éxito.



Informa de que la UCAM de Murcia ha dado una placa de reconocimiento a nuestro Seleccionador Nacional, D. Matías Fernández.

Respecto a los Jueces, tienen que perfeccionarse en beneficio de la Halterofilia, es un colectivo muy importante.

Agradece a las Territoriales y Clubes, a los miembros de la Junta Directiva y Comisión Delegada, miembros de la Federación Española, al Secretario General por el día a día.

Informe Dirección Técnica:

D. Matías Fernández, comenta sobre los resultados conseguidos del año anterior, e informa de las próximas competiciones, los JJ.MM., el Mundial Junior, Campeonato de Europa Sub-17.

Escuela Nacional de Entrenadores:

D. Ferenc Szabo, hace un pequeño resumen del Informe de la actividad realizada, e informa del próximo Curso de Nivel I, en el mes de Julio. Comunica que la Jornada de Entrenadores se hará con la de Jueces, por separado.

Habla de la publicación de la Revista y pide colaboración a todos.

Comité Nacional de Juece:

D. José Manuel Fernández, hace un breve informe de lo realizado el año pasado.

Informa que no ha sido seleccionado D. Fernando Pimentel, para el Campeonato del Mundo Junior, y si ha sido seleccionado para el Europeo Sub-15/Sub-17, D. José A. Gómez Nacher.

Comunica que están realizando Cursos de Jueces las Territoriales.

5.- ESTUDIO DE LAS PROPUESTAS PRESENTADAS.

El Secretario General, hace lectura de las Propuestas presentadas. Empezando por la que hace la Federación Española relativa a la "Liga Nacional de Clubes de Halterofilia", de remodelar la Liga y hacer una Liga bien estructurada y dividirla en grupos de 18 Clubes, tal y como se explica en la propuesta.

Se informa que esto es para el 2019. Se podrían denominar los grupos en: División de Honor 1ª, 2ª, 3ª División, etc.

Para la clasificación de la Copa del Rey de la Reina, la propuesta de la Federación Española es que fuesen 15 equipos de la División de Honor, dos de 1ª y uno de 2ª.

Hay una propuesta de que los 12 primeros clasificados de la liga, al finalizar esta, sean los que disputen las Finales de la Copas. Con lo que el Play Off, ya no tendría razón de ser.



Se debate ampliamente la propuesta presentada, y se acuerda llevarla a la Asamblea. Lo que se acuerde, hay que regularlo muy bien.

Se acuerda quitar una Jornada de Liga, quedando 4 Jornadas.

La Federación Española, retira parcialmente la Propuesta de pago por participación por los Campeonatos de España, una vez debatida, se queda que en la Copa Absoluta se cobren los 25€, la Copa Sub-15/Sub-17, 15 € y el Universitario 25€.

Propuestas de la Federación Canaria: El Secretario General, informa a los presentes, que en la Junta Directiva se aclararon los temas.

Referente a la pregunta de la Federación Canaria sobre la Clasificación para los JJ.OO., son 6 eventos Internacionales, 2 Mundiales, 2 Europeos, 2 Grandes Premios. Tienen que estar los 14 primeros del Ranking, y solo pueden participar un máximo de 8 atletas por país, (4 hombres y 4 mujeres).

Carlos Castro, propone que el pago de la beca de los atletas que no están en la Residencia Joaquín Blume, que se haga mes a mes. Se le dice que no hay problema pero que mientras no haya dinero del C.S.D., no se les puede pagar, que este es el caso. Además sería el 40%, puesto que es por objetivos.

Se desestima la Propuesta de Julio Zalduendo, referente a los Records de España, quedando como se está haciendo este año, poniendo el club y la Federación a partir de 2017.

Propuesta del Comité Nacional de Jueces:

D. José Manuel Fernández, Informa de la propuesta de mejor Juez año 2016: D. José Manuel Díaz Chaves, y del 2017: D. Claudio José Sánchez Lueje.

Se debate sobre las propuestas del Comité Nacional de Jueces. Referente a la Inscripción final de atletas y horarios definitivos, se desestima.

Se somete a votación el seguir con el pesaje de los viernes dando un resultado de:

- Quitar el pesaje de los viernes, 1 voto.
- Dejarlo tal como está ahora, **4 votos.**
- Abstenciones 2 votos.

Se queda tal como está ahora.

Si se aprueba la Regla de los 20 kg.



Sobre este tema, el Sr. Tubio Cutrín desea que conste en Acta, que él como Representante de Jueces tienes voz, pero no Voto. Su opinión es que se quede como está.

Se acuerda que la Medalla de José Oscar Fernández concedida por el C.O.E., se dé en el Campeonato de España Absoluto que se realiza en Coruña, en lugar de en la Asamblea. Se hará una mención a tal distinción.

Propuestas Federación Madrileña:

Referente al tema de los Cursos, se informa, que de momento, solo se están realizando Cursos de Nivel I. Los de Nivel 2 y 3, no se tiene previsto hacerlos por ahora.

En cuanto al Control de la Liga, se va a hacer una normativa para ello.

Relativo a la regularización de la marcas realizadas por los atletas becados en la Residencia Joaquín Blume, se queda como está.

Sobre la Tabla Elite, no procede puesto que se van a cambiar las categoría de peso corporal, que van a ser 10 en lugar de 8.

Las demás propuestas, se estudiarán durante la Asamblea, para que pueda defenderlo.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 11:30 horas del día de la fecha.



Vº Bº Presidente



Secretario General
Mariano Lucas Gaitán